

**DAFTAR INVENTARISASI MOU ANTARA KPU  
DENGAN KEMENTERIAN/LEMBAGA TAHUN 2016**

NO.	KEMENTERIAN / LEMBAGA	TENTANG	RUANG LINGKUP	TEMPAT	AKTIF	JANGKA WAKTU	JENIS
1	International Foundation For Electoral System (IFES)	Pertukaran Pengetahuan Dan Keahlian Untuk Mendukung Proses Pemilihan Umum Di Indonesia	<p>a. Dukungan dilakukan dalam bentuk kegiatan diskusi terfokus (Focus Group Discussion), riset, sumber daya, lokakarya, serta dukungan lainnya;</p> <p>b. Dukungan akan dilaksanakan melalui mitra lokal berupa organisasi masyarakat sipil, lembaga penelitian, dan Universitas Indonesia;</p> <p>c. Dukungan tindak terkait dengan penyelenggaraan tahapan Pemilihan Umum; dan</p> <p>d. Kegiatan lain yang disepakati PARA PIHAK.</p>	Kantor KPU	05/02/2016	3 Tahun	Luar Negeri
2	Asian Network for Free Election (ANFREL)	Kerja Sama dalam Rangka Pengembangan Kemampuan (Capacity Building) dalam Bidang Pemilihan Umum	<p>a. Dukungan dilakukan dalam bentuk kegiatan diskusi terfokus (Focus Group Discussion), riset, sumber daya, lokakarya, serta dukungan lainnya;</p> <p>b. Dukungan akan dilaksanakan melalui mitra lokal berupa organisasi masyarakat sipil, lembaga penelitian, dan Universitas Indonesia;</p> <p>c. Dukungan tindak terkait dengan penyelenggaraan tahapan Pemilihan Umum; dan</p> <p>d. Kegiatan lain yang disepakati PARA PIHAK.</p>	Kantor KPU	08/03/2016	2 Tahun	Luar Negeri
3	Association of World Election Bodies (AWEB)	Kerja Sama dalam Rangka Pengembangan SDM dan Pertukaran Pengetahuan untuk Mendukung Pemilihan Umum di Indonesia	<p>a. Menyelenggarakan lokakarya, diskusi terfokus atau seminar, yang diselenggarakan bersama oleh PARA PIHAK dengan topik-topik yang menjadi kepentingan bersama;</p> <p>b. Mendorong partisipasi timbal balik dalam konferensi, lokakarya seminar, kursus pelatihan atau kegiatan-kegiatan yang menjadi kepentingan bersama;</p> <p>c. Pengembangan kapasitas dalam bidang informasi, komunikasi, dan teknologi untuk mendukung dan menjamin pemilihan umum yang kredibel.</p>	Songdo, Republik Korea	11/04/2016	2 Tahun	Luar Negeri
4	National Election Commission (NEC) / Komisi Pemilihan Umum Republik Korea	Kerja Sama dalam Rangka Pengembangan SDM dan Pertukaran Pengetahuan dalam Pemilihan Umum	<p>a. PARA PIHAK mengupayakan penyelenggaraan program-program atau kegiatan-kegiatan lain untuk mengembangkan sumber daya manusia dan pertukaran ilmu dalam aspek informasi, komunikasi, dan teknologi yang berkaitan dengan proses pemilihan umum;</p> <p>b. Program-program atau kegiatan-kegiatan dalam bentuk diskusi terfokus, lokakarya, penelitian, konferensi internasional, pengembangan sumber daya manusia, pertukaran informasi pemilihan umum, pelatihan, pengembangan pengetahuan dan teknologi informasi dalam pemilihan umum;</p> <p>c. Bentuk-bentuk kerjasama lainnya yang disepakati oleh PARA PIHAK.</p>	Songdo, Republik Korea	11/04/2016	2 Tahun	Luar Negeri

NO.	KEMENTERIAN / LEMBAGA	TENTANG	RUANG LINGKUP	TEMPAT	AKTIF	JANGKA WAKTU	JENIS
5	Kantor Pemilihan Fiji	Kerja Sama dalam Manajemen Pemilihan Umum	<p>a. Pertukaran ilmu pengetahuan dan pengalaman dalam bidang pengembangan organisasi, pengelolaan dan administrasi pemilihan umum;</p> <p>b. Pelaksanaan program pendidikan dan pelatihan tentang pengelolaan dan administrasi pemilihan umum;</p> <p>c. Kegiatan lain yang disepakati PARA PIHAK.</p>	Suva, Fiji	31/03/2016	5 Tahun	Luar Negeri
6	Komisi Pemilihan Pusat Sri Lanka	Kerja Sama dalam Bidang Manajemen Pemilihan Umum	<p>a. Pertukaran pengetahuan dan pengalaman dalam bidang pengembangan organisasi, pengelolaan, dan administrasi pemilu;</p> <p>b. Pelaksanaan program pendidikan dan pelatihan tentang pengelolaan dan administrasi pemilu;</p> <p>c. Kegiatan lain yang disepakati PARA PIHAK.</p>	Bali, Indonesia	24/08/2016	5 Tahun	Luar Negeri
7	Badan Narkotika Nasional	Pencegahan dan Pemberantasan Penyalahgunaan dan Peredaran Gelap Narkotika dan Prekursor Narkotika	<p>a. Penyebarluasan informasi tentang pencegahan dan pemberantasan penyalahgunaan dan peredaran gelap narkotika dan prekursor narkotika;</p> <p>b. Pelaksanaan tes/uji Narkoba di lingkungan PIHAK KEDUA atas permintaan PIHAK KEDUA;</p> <p>c. Peningkatan kapasitas sumber daya manusia di bidang pencegahan dan pemberantasan penyalahgunaan dan peredaran gelap narkotika dan prekursor narkotika;</p> <p>d. Pertukaran data dan informasi terkait upaya pencegahan dan pemberantasan penyalahgunaan dan peredaran gelap narkotika dan prekursor narkotika; dan</p> <p>e. Pemberian akses kepada PIHAK PERTAMA untuk melakukan tindakan yang berkaitan dengan penyelidikan dan penyidikan terkait Tindak Pidana Narkotika dan Prekursor Narkotika.</p>	Kantor BNN	3/10/2016	4 Tahun	Dalam Negeri
8	Kementerian Dalam Negeri Republik Indonesia	Kerja Sama Pemanfaatan Nomor Induk Kependudukan, Data Kependudukan dan KTP Elektronik dalam Lingkup Tugas Komisi Pemilihan Umum Republik Indonesia	<p>a. Mengadakan kerjasama pemanfaatan Nomor Induk Kependudukan, Data Kependudukan, dan KTP Elektronik dalam Lingkup Tugas Komisi Pemilihan Umum Republik Indonesia.</p>	Jakarta, Indonesia	12/10/2016	4 Tahun	Dalam Negeri
9	Institut Akuntan Publik Indonesia	Pelaksanaan Audit Dana Kampanye	<p>a. Penyusunan regulasi atau kebijakan terkait dengan pelaporan dan Audit Dana Kampanye;</p> <p>b. Penyediaan profil data Kantor Akuntan Publik yang memenuhi syarat;</p> <p>c. Pendampingan dan pelaksanaan Peraturan yang terkait dengan Pelaporan dan Audit Dana Kampanye; dan</p> <p>d. Kegiatan lainnya yang disetujui kemudian oleh PARA PIHAK.</p>	Kantor KPU	14/11/2016	5 Tahun	Dalam Negeri

